



## Inviabile, consulta sobre elegir ministros, dicen legisladores

Mientras que, de la Cámara de Diputados, la diputada priista Blanca Alcalá aseguró que le “parece que no sería la alternativa viable para el Poder Judicial, dado que hay filtros que deben en un momento prevalecer, por ello, por mucho tiempo se ha hablado del servicio civil judicial”.

En tanto que la diputada perredista Gabriela Sodi sostuvo que es falso que la gente pudiera decidir por voto directo la elección de los ministros. Pidió que se dé valor y peso a cada uno de los tres poderes de la Unión para guardar el equilibrio en la República.

<https://24horasyucatan.mx/2023/05/16/inviabile-consulta-sobre-elegir-ministros-dicen-legisladores/>